

**SOCIÉTÉ DES SCIENCES
HISTORIQUES ET NATURELLES
DE L'YONNE**

1, rue Marie-Noël
89000 AUXERRE

Fondée en 1847 et reconnue
d'utilité publique en 1861

C.C.P. Dijon 47-76 E

Mardi 9 juillet 2013

**Voyage au phare d'Eckmühl et dans le sud du Finistère
du vendredi 20 au lundi 23 septembre 2013**

Cher(e)s Collègues,

Vous savez que la marquise de Blocqueville avait fait élever, sur la côte du Finistère, le phare d'Eckmühl, en mémoire de son père le maréchal Davout en 1897. La SOCIÉTÉ DES SCIENCES HISTORIQUES ET NATURELLES DE L'YONNE et les AMIS DES COLLECTIONS DU MARÉCHAL DAVOUT ont souhaité organiser un petit voyage à la découverte de ce monument exceptionnel et de la région environnante. Ce voyage, effectué en car et dont le nombre de participants sera nécessairement limité, durera quatre jours et comprendra :

Vendredi 20 septembre : départ d'Auxerre en car vers 8 h . Halte pour déjeuner à mi-chemin. Arrivée à Pont-l'Abbé vers 18 h, où nous logerons dans un hôtel *** de la chaîne Kyriad. Promenade dans la vieille ville et dîner.

Samedi 21 septembre : les phares n'étant accessibles que l'après-midi, on visitera le matin le manoir de Kérazan (Loctudy) : manoir entouré d'un parc de 5 ha avec potager, ferme et pièce d'eau. On y visite un musée de l'art de vivre au XIX^e siècle. Déjeuner sur le port de Loctudy. L'après-midi, visite successivement, sur la pointe de Penmarch, du phare d'Eckmühl (65 m de haut, 307 marches, ascension non obligatoire!) avec son optique d'origine, puis de l'ancien phare, voisin, qui fonctionnait à l'huile et est devenu un Centre de Découverte Maritime. A proximité se trouve encore une tour à feu médiévale, qui servait aussi de poste de garde et de signaux veillant sur la côte. Dîner sur place, à Penmarch ou à proximité.

Dimanche 22 septembre : le port de Pont-l'Abbé abrite un petit Musée bigouden dans le donjon du château, nous pourrions le visiter, mais la région étant riche en chapelles de granite, calvaires et autres monuments typiques de la Bretagne bretonnante, nous vous proposerons un itinéraire de découverte qui devrait vous convenir, et un déjeuner dans une auberge champêtre avant le retour à Pont-l'Abbé pour le dîner et la nuit.

Lundi 23 septembre : départ de Pont-l'Abbé vers 8h30 et retour à Auxerre, avec déjeuner en cours de route.

Les personnes intéressées par ce voyage voudront bien remplir le coupon ci-dessous et l'adresser à la Société des Sciences Historiques et Naturelles de l'Yonne, 89000 Auxerre, accompagné d'un chèque de 250 euros représentant les arrhes pour le 3 septembre 2013 (Coût estimatif : 500 euros). Espérant vous compter parmi les participants à ce voyage, je vous prie de croire, Chers Collègues, à l'expression de mes salutations très cordiales - Le Président J.-P. DESAIVE.

A RETOURNER À SOCIÉTÉ DES SCIENCES HISTORIQUES ET NATURELLES DE L'YONNE
1, RUE MARIE-NOËL, 89000 AUXERRE AVEC VOTRE ACOMPTE DE 250 €

Monsieur, Madame, Mademoiselle(1) :

Prénom(s)(2) :

Adresse :

Téléphone :

désire(nt) participer au voyage au phare d'Eckmühl et dans le sud du Finistère

Chambre particulière

Chambre double

Partage ma chambre avec :

Mettre une croix dans la case correspondante

Date :

Ci-joint un chèque représentant les arrhes de :

Signature

(1) Rayer les mentions inutiles

(2) Indiquer le prénom de chaque participant